

Berita Priangan

Directeur : ALI RATMAN
Hoofdred : BAKRIE SOERAATMADJA
Plv. Hoofdred : O. K. JAMAN

Diterbitkan setiap hari
ketjoeali hari jang dimoeliakan
oleh Utg. BERITA PRIANGAN — Ditjetak oleh Drukkerij ECONOMY

Losse Nummer 5 cent.
Langganan f 0.75 seboelan
Advertentie f 0.10 per regel
Bajar lebih doelo,

Phabaran

Boeat memperbaiki masjid Badshahi.
Perloe digoeakan oeng 1.000.000 Rupees

Dalam kalangan Islam arak ne geri disini, sekarang orang sedang hiboek bekerdja oentok memberi perteloengan oeng goena peker djan pembetoelan seboeah mesjid tertoa di Lahore, jg pada sekarang ini sedang mengandoeng keroesik kaa besar dan sekira ja tidak la kas diperbaiki tentoe tidak dapat terteloeng lagi. Dari Simla, depar tement of publik Information di beitahoekan kepada segenap rajat Moeslimin India oentok mengirim kan oeng beberapa sadja, oeng mana akan dipergoekakan memper baiki Masjid Badshahi di Lahore. jg egak dan moengkin goeoger, bila tidak lekas diperbaiki. Mesjid terseboet adalah seboeah dari pada djamat Moghul, d'bingoen dan di dirikan di Lahore pada tahoen 1084 A.H. djadi djika menceroet pehi toengan tahoen Masehi tahoen 1673.

Siapa dan boeat siapa masjid itoe doeloena didirikan disana, ma ka orang bisa lihat dari toelisan jang nampak diatas plat-marmer jang disebelah depan masjid itoe, dima disebelah na ada terseboet kalau: „Masjid daripada seorang Radja jg gagah dan berani Mohy Ud Din Moham med Alamgir, didirikan dan disele saikan dibawah pimpinan abdinja jg tersetia jaitoe F.dai Khan Koha pada tahoen 1084 A.H.“

Sebagaimana diriwajatan dalam soerat siaran jg tidak officiel (jz datang dari Simla itoe) maka ada lah masjid tsb salahsatoe masjid jg ter elok dan terbesar sendiri poela ter masjhoer dalam doenia Islam. Masjid tadi jg tidak men dapat sedikit subsidie poen, tet pi soedah diperbaiki oentok kepati ngan Islam pada tahoen 1856, doe loe memakan bea 31.000 Rupees. Tetapi sekarang keadaan masjid itoe dalam keroesakan, sehingga orang tidak boleh tinggal diim, melainkan dengan segera haroes bekerdja memperbaiki masjid tsb jalah sebagai tanda keboe dajan dari djamat koeno jg bisa dipetahankan.

Bea oentok memperbaiki mas djid itoe kl ada 1.000.000 Rupees Roepanja perhatian terhadap se roean tadi diatas sekarang men djadi besar Hal ini ternjata, bah wa jg moelia Aga Khan soeka menderma 20.000 Rupees dan be berapa Radja Radja India lainja poen toeroet menderma J.m. Na wab Junagadh (Kathiwar) tidak ketinggalan djoega boeat mender ma 12.000 Rupees, j.m. Nawab Joare 1.000 Rupees, Pemerintah Hyderabad agaknja maloe kalau kah besar pendermaannya, sebab pemerintah itoe menjedjatkan 100.000 Rupees.

Semangat oentok menderma ma kin lama makin berkobar-kobar Pemerintah Inggris di India tidak maoe ketinggalan djoega dan mem bantoe 3 kali lebih banjak daripada Pemerintah Nizam Hyderabad itoe. Oeng jg disediakan oentok keper loean tsb ada sebesar 300.000 Ru pees.

Oleh karena itoe orang tidak akan heran, bila anak negeri India jg. terhitoeng beragama Islam di sini poen toeroet meramaikan berlomba lomba dalam menderma itoe dan mengirimkan oeng pendermaannya kepada Imperial Bank of India, Lahore.

Tentoenja mereka djoega nama namanja akan diseboetkan dalam pers di India sebagai contributor jg mana tentoe akan menjenan kan dirinja toeroet membantoe oe saha jg moelia sebagai peneloeng adanja (Aneta)

Gerindo menangkis bahaya Fascisme!

Resolusi Pengoeroes Besar.

„Antara“ D.K dikoesakan mengoe moem resolusi jz kerikoet Setelah mendengar, bahwa dari soember jg, beleh dianggap men dapat infor masi tjokoep, bahwa diantara diplomaat Inggris dan Djerman ada dibitjarakan soepnja oentok mengenjangan kelaparan djadjahan Djerman, boleh djadi Soematera dipasrahkan kepada Djerman.

Setelah mengingat bahwa aliran politik didoenja memang boeat sebagian besar ditetapkan dan di kemoedikan oleh ideologie dicta tur fascis, jg, sampai pala saat ini soedah dapat mengoesahkan perobahan watas beberapa negeri dan mengantjam perdamaian doenia dengan menimboelkan aksi bermak soed melepaskan beberapa daerah dari ikatannya

Setelah menimbang bahwa naf soe fascis ini boleh djadi tidak la ma lagi akan ditoejoekan kenegeri Indonesia, dari pihak fascis mana poen djoega:

Setelah menimbang bahwa Ge rindo sebagai partai demokratis mesti mengemoekakan dan mengoe sahan soepnja az s d m kras di pegang tegoeh

Setelah menimbang bahwa oen toek Rakjat Indonesia dalam per hoeboengan Internasioal azas ini toeroama berarti hak zelf-determi nation:

Setelah menimbang lagi bahwa daerah Indonesia terikat oleh per satoean bangsa, seadjarab, nasib dan toedjoean:

Memoetoeskan:

1. bahwa Gerindo menolak sega la piatan jg bermaksoed pemeta han lingkoengan dalam rakjat Indo nesia.
2. bahwa Gerindo mengandjoer kan kepada segenap Rakjat Indo nesia soepnja mengambil sikap se perti diatas:
3. bahwa Gerindo mengandjoer kan segenap Rakjat Indonesia be kerdja bersama sama menolak ha wa nafsoe fascis tadi.

Raad van Nederlandsch Indje

Aneta meldt, dat bij Koninklijk Besluit van 24 October No. 59 be noemd is tot Vice President van den Raad van Nederlandsch Indië Mr. H.J. Spjt. en tot lid van dien Raad de heer G.F. De Bruyn Kops directeur van Financien, beiden met ingang van den datum van vertrek van den tegenwoordigen Vice President, den heer C. Van den Bussche

Ratoe Timoor

Ditabarkan oleh „Kolff Bun niig“ di Djokdjakarta, bahwa waeblad „Ratoe Timoor“ jang dipimpin oleh toean Andjar Asmara itoe, dioendoerkan lagi oen toek terbitnja.

LEBARAN!

Sekarang boelan Poeasa, hari Lebaran soedah dekat!

Njonja njonja dan Toean toean tentoe akan memperloekan belandja pakian oentok keloearga, jang barangnja baik dan bargenja moerah. Ini doea roepa keinginan selaloe kita sediakan. Dan pada kita poenja Toko senantiasa tjokoep hanjak persediaan, seperti:

Pakaian oentok Njonja njonja, Toean toean dan Anak anak.
Warna warna tjita Paris dengan roepa roepa boenga model jang paling baroe!

Pekakas roemah tangga selaloe sedia tjokoep, dan sebagainya.

Barang siapa jang belandja dari moelai tg. 1 sampai 22 November 1938 seharga f 0.50 keatas, akan diberi barang persenan jang baik.

Lebih banjak belandja, lebih baik lagi barang persenannya.

Lekaslah koendjoengi, djangan sampai kehabisan. Djanganlah diliwat ini saat jang paling tjotjok boeat Njonja njonja dan Toean toean!

N.V. Warenhuis TJIJODA

TELEFOON 2270 - 2271
GR. POSTWEG - BANDOENG

Tempat bersemboeni dalam tanah

Keberatan keberatan terhadap beton?

A.I.D. mendapat kabar, katanja sekarang ada dilakoekan pertjo baan, apakah bisa membikin tempat bersemboeni di bawah tanah jang loes dengan pakai din ding dari beton jang djoega bisa menjimpan barang2 jg berharga Pertjobaan2 ini dilakoekan sate lah mendapat advies dari salah satoe professoren dari Technische Hoogeschool siapa poenja angga pan itoe hal katanja paling sedikit akan makan tempo poeloehan tahoen lamanja, seboeloem itoe be ton jang dikerdjakan dalam tanah seleroehnja akan mendjadi kering

Arak gelap

Veldpolitie Tjirebon dapat meutji oem, bahwa didserah itoe ada tem pat orang memboeat arak dengan tjara gelap, tetapi beloem tahoe de ugan djelas dimana gerangan tem p t itoe.

Achirnja seorang mantri veldpo litie bernama R. Toha berhasil men dapatkan pabrik arak itoe, serta dapat poela menangkap seorang des a bernama Sarwan jang kebetoe len sedang asik membawa barang gelap itoe didjalanan antara Tjile doeg dan Tjirebon. Orang itoe ter njata beroemah di Sindanglaet, maka dengan tertangkapnja orang inilah bisa dilakoekan penggelada han di Koudang Sindanglaet, di mana terdapat poela letaknja tem pat pembikinan arak gelap itoe, lengkap dengan perkakas2nja (Rep. Pem.)

Badan terbakar

Di kampung Tjajangkol desa Tjihoerip Onderdistriet Singodjaja

Garoet, pada malam Dioemahat kira djam tiga malam telah kedja dian satoe orang perampoean nama Nji Mas Idi (Idi) oemoer kira 40 tahoen koetika ia akan ambil harta bendanja didalam roemahnja jang lagi kebakaran, telah mendapat ke tjilaksan badannja terbakar dan kemoedian ia dirawat di Roemah sakit.

Selain dari itoe lima belas roemah dan satoe langgar (Mesjid ketjil) soedah habis dimakan api.

Perloe disini diterangkan bahwa itoe orang sekarang masih hidoep

Bandeek Bandoeng

Oh Nenei....

Betoel betoel doenia ini akan terbalik roepanja.

Biasanja sering terdjadi para toea bangka meroesak-roesak kehorma tan anak gadis dib wih oemoer. Tapi Keng Po dari Bet-wi mem bawa warta, bahwa ada Nenei beroe moer ± 60 tahoen telah memper kosa anak lelaki jang baroe beroe sia 12 atau 13 tahoen.

Diantara Dokter Dokter dengan timboelnja itoe kedjadian, telah terdjadi perdebatan hebat.

— Apa bisa djadi — katanja anak moeda itoe mendjadi Pa p i e sedang si N e n e i itoe sebagai Ma m i e n j a ?

Kemoedian dapat dipoetoeskan bahwa hal itoe moengkin terdjadi, jalah berdasarkan atas wete n s c h a p.

Kalau segala perboeatan gilagilaan boleh diboeboengkan dengan wetenschap, lambat laen didoenia ini tidak akan ada haram dan bat hal.

Ada—ada satjaaa!

Toekang Bandeek

Tanaman karet

Menceroet kepoetoesanja IRRC moelai tahoen 1939 loesnja tanu man karet di Indoresa diperloeka kan deugan 5 pCt.

RECHTSHOOGESCHOOL

Dalam achir taheen ke 14

Samboengan kemarin

Dari 122 studenten itoe jg me nempoeh oedjian ada 88 orang dan 33 orang loeloes dengan baik, dja di ada 27,05 pCt dari mereka jg sebetolnja haroes menempoeh oedjian.

Dari djoemlah 89 studenten jg pertama kali haroes menempoeh oedjian, jg loeloes ada 29,21 pCt (26).

Oedjian Candidaat bagian ke 2 mempoenjai 39 studenten dalam ta hoen oedjian oentoek pertama kali nja 30 studenten djadi jg menem peeh ada 69 studenten. *) dari me reka ini jg menempoeh ada 48 stu denten dan jg loeloes ada 24 orang djadi 50 pCt dari djoemlah mere ka jg toeroet dalam oedjian dan 34,78 pCt dari djoemlah mereka jg sebenarja haroes menempoeh oedjian. Dari mereka jg haroes me nempoeh oedjian boeat pertama ka kalinja ada 33,33 pCt (13).

Oedjian doctoraal bagian perta ma mempoenjai dalam taheen oe djian sebenarja 52 studenten jg akan toeroet oedjian 36 orang dari mereka toeroet oedjian spdang jg loeloes jada 32 orang djadi 88,89 pCt dari djoemlah mereka jg toe roet oedjian dan 61,54 dari djoem blah mereka jg sebenarja bisa toe roet menempoeh oedjian.

Oedjian doctoraal bagian ke 2 mempoenjai 41 studenten dalam ta hoen oedjian oentoek pertama kalinja dan oentoek kedoea kali nja 30 studenten, sehingga sebe narna ada 71 studenten jg akan menempoeh oedjian **, dari mereka jg toeroet oedjian ada 54 studente erang dan jg loeloes 28 orang dja di 51,85 pCt dari djoemlah mereka jg meempoeh oedjian dan 39,44 pCt dari djoemlah mereka jg sebe toelja haroes menempoeh oedjian dari mereka jg menempoeh oedj an boeat pertama kalinja bisa loe loes 46,34 pCt [19].

Oedjian doctoraal bagian ke 3 mempoenjai 46 studenten da'em ta hoen oedjian dan jg toeroes menem poeh oedjian ada 24 orang, sedang jg loeloes ada 22 studenten, djadi 91,67 pCt dari djoemlah mereka jg ambil oedjian dan 47,83 pCt dari djoemlah mereka jg sebetol nja haroes menempoeh oedjian.

Djoemlah studenten jg telah me madjoekan diri mendjadi stulent selama satoe taheen ada 349 orang

(27 studenten perempuan), terdiri 232 bangsa Indonesiers, jg perem poean ada 9 orang). 51 bangsa Europa (jg perempuan 4 orang), 63 bangsa Tionghoa (jg perempuan 14 orang), dan 3 bangsa Arab. 15 orang dalam satoe taheen telah mengoendoerkan diri.

Hatsil studie dalam oemoemnja sama dengan hatsil taheen jl. Fa culiteit ta sedikit mempoenjai ke beratan djika diadakan pemilihan jg teliti sekali dalam oedjian can didaat. Beotel Faculteit tidak me rasa poeas, bahwa boeat oedjian doctoraal bagian ke 2 ada 60 pCt jg tida loeloes.

Dalam malam perajaan jg di oesahkan oleh perkoempoelan per koempoelan Studenten dengan be kerdja bersama sama (alg studen ten commissie) jalah pada tg 7 Mei jg digedong Bataviasch schouw burg telah mendapat boeah menje nangkan Penderitaan bersih diban toekan pada studenten miskin di Tionghok Saja sajang tidak bisa mengatakkan bahwa dalam oemoem nja di kalangan studie hidoepnja kesenjan dan sport bajak hal hal jg boe.h hatsil dari pekerdjaan kaom studenten

Banjak diharap bahwa, meski poen bajaknja perkoempoelan di mana tenaga mereka terbagi dan koerang dalam hal keoeangan, di kalangan studenten telah timboel kemaean dan bekerdja bersama sama diantaranja mereka itoe.

Perhoeboengan jg baik antara Facaliteit dan corps studenten te roes djadi bagoes.

Poen bekerdja bersama sama an tara Zusterfacaliteiten, departement Oederwij dan Eeredienst toeroes meneroes diadakar. Dengan oetja pan terima kasih maka oeraian ini, saja schiri.

Achiraja dengan oetjapan sela mat bhagia maka spr menjerah kan pangkatnja pada prof Mr J. Eggens,

*) Selainnja masih djoega ada 16 studenten jg menempoeh oedjian ini sebagai verlaat examen. 11 orang loeloes.

**) Selainnja masih djoega ada 7 studenten jg menempoeh oedjian ini sebagai verlaat examen. 3 stu denten loeloes. (Aneta).

takannja djoega soepaja terdakwa itoe hiri djoega ditahan didalam peadjara

Kepoatoesannja akan dilakoekan besok dd 4 November 1938.

»Toedjoean Rakjat».

Kemarin terima kiriman dar Djakarta satoe madjallah boelanau format sebagai boekoe, jang me loeloe berisi soe al politik.

Redactie dari pada madjallah itoe dipimpin oleh toean toean.

Asmara Hadi — Mr A Sjarioed din — A M. Sipahoetar dan S. W. kans.

Adapoen adres redactie dan ad ministratie: Buitentygerstraat 30 Batavastad, tel. Bat. 1725.

Nama nama pemikir redactie jang terseboet diatas itoe, adalh terkenal dalam pergerakan „Gerindo”.

Dengan itoe kita moedah men getahoei pergerakan rakjat jg me nerbitkan madjallah itoe.

Djika kita memperhatikan toe lisan dimana bigiau moeka dari madjallah itoe ada tertoeis:

„roentoehlah fascisme”

„tegoeh tegoeh demokrasie”.

Dengan kata sesingkat itoe dapat dilikat maksoednja „Toedjoean Rak jat” itoe, hanja kita tinggal me ngetahoei didalam jg akan dilaloei oja dan alat jang akan dibawanja.

Oentoek mengetahoei itoe, tidak lain, hanja haroes membatja sega la isinja.

Maoe main Sport?

Kemarin malam diantara djam 11 dan 6 pagi pagi diroemahnja seorang bernama I. jang ada di kp. Kebonmangoe, dimana ada banjak anak anak sekolah berting gal, anak anak itoe pagi pagi be toel soedah moelai riboet, disebab kan mereka orang maoe trainen boeat sport, seperti ringen dll, be si ringeunja jang dipasangkan dia tas poshoen djamboe soedah hilang barikoet tambangnja.

Menoeroet penjelidikan ternjata sekali bahwa ringen itoe ada jang mentjoerinja, pentjoeri modern, maoe bermain sportkah?

Haroes dilarang

Kemarin pagi dikira djam sete ngah 9 di Gang Landraad telah meodjadikan gegeran di sebakkan seorang perempuan bernama Ma Eade jang oestanja soedah toea tinggal beroemah di kp Kebon Seureuh ketika ia menggendong tjoetjoenja jg masih ketjil telah ditabrak spada jg dikendarakan oleh seorang bernama Lili looper dari toko Oag Kay Tek

Saking kerasnja tabrakan itoe ma Eade soedah djatoeh tergoeling dan tjoetjoenja djoega hampir dja toeh disojokan dengan mendapat kan loeka dibadannja.

Melihat itoe kedjadian, orang orang banjak datang berkoempoel dengan marahaja maoe memoekoe li Lili.

Oentoeng sadja sebellonja terdja di hal hal jang tidak diinginkan, orang orang banjak itoe telah di bikin sabar oleh seorang bernama Momo dan Lili laloe dibawanja oleh seorang Belanda, sedangkan itoe anak ketjil laloe dibawa di Dr. Soenarjo.

Berhoeboeng dengan seringnja terdjadi ketjelakan ditoe tempat kita mengharap kepada jang wadjib soepaja ditoe Gang tidak diidzin kannja orang berkendaraan spada.

Mati dipinggir sawah

Orang telah mendapatkan satoe majat laki laki dewasa ada diping gir sawah dekat „Sitoe Aksan” da lam ini kota, kira pekoel 3 siang.

Hal ini toeroes diberitahoekan pa da politie

Setelah diboeat penjelidikan tidak dapat didoea bahwa majat itoe karena pengejaan, tapi boleh djadi karena disambar petir.

Menoeroet keterangan orang itoe nama Nate, orang dari kampoeng Pasir Kodja.

Sepeda tergilas auto

Kemarin dibetoelan Tjitaroem plein sebelah selatan dari Riouw street telah terdjadi satoe tabrakan jg meodjadikan tergilasnja satoe spada jg lagi dikendarakan oleh se orang bernama R. bekerdja sebagai tjongos di perceel Papandeanlaan No. 23 tuggal beroemah di Kp. Pasirkodja p/a A oppasser dari SS

Itoe sepeda tergilas oleh satoe auto jang dikendarakan oleh seorang rjonja Europa bernama E C F A inggal berce mah di Multatuboul vard No 5A.

Ketika kedjadian itoe auto da tangoja dari djoeroesan Lomboks trhat menoedioe kesebelah kaler dari Tjitaroemplein, sedangkan R. iteng dari djoeroesan kaler menoe djoe kesebelah kidoe dibetoelan itoe plein.

Setelahnja terdjadi tabrakan. R jang keadaannja soedah begitoe pah lah, laloe diangkoetnja di Julians ziekenhuis.

R. poenja spada roda moekanja terdapat keroeksakan jang besar se dangkan radiator dari itoe auto se likit berobah, dan katanja itoe au to mendapatkan sedikit kerevakan.

Persbreidel Sinar Selatan.

Moelai hari Saptoe ddo 29 Oc tober '38 soerat kabar „Sinar Sela tan” jang diterbitkan di Semarang, telah menerima perintah dari P I D, bahwa menoeroet Gouvernements besluit, soerat kabar itoe oentoek 8 hari lamanja tidak boleh diterbit kan.

Apa jang meodjadikan sebab kita beloem mendapatkan ketera ngannja jang pasti, tjoe mah bisa didoea tentoe sadja berhoeboeng dengan toelisan toelisan jang dimoe at didalam koran terseboet.

Salahnja sendiri

Kemarin pagi dikira djam 7.35 didalam station Tjikoedapateuh se orang bernama M. tinggal berce mah di Kp. Djelekkong No 239 4 jg itoe waktoe ada didalam trein, ketika trein beloem berenti M soe dah lontjat dari atas, dan djatoeh di perron deigan mendapat loeka loe ka dikepalanja.

M. oleh Haltechef jang kebetoe lan diest, laloe kepalanja diverband Apa esbabnja M telah lontjat dari atas trein itoe. kitabeloem menda patkan keterangan jang pasti.

Awas toekang tjopet

R S. tuggal beroemah di Gang Abdulsoekoer no. 345/16, kemarin pagi dikira djam 9.30, didapaanja Oriental Bioscoop, dari kantong be lakang dari ia poenja tjelana, te lah ditjopetnja ia poenja dompet oeang jg disisnja tidak koerang da ri f 17.50 wang koentant, terdiri da ri 1 lembar wang kertas jg f 10, 1 lembar dari f 5,— sedangkan jg lainja terdiri dari wang ketjiljan sa dja.

Selain dari sedjoemlah oeang tab, djoega didalam itoe dompet oeang, ada disimpajnja 1 lembar lot jang 1/10, no. C. 32166.

Si Geloeng Tjijoda

Itoe roman jg selaloe mendapat kan perhatian dari publik dan diharap harapkan oentoek dimain kan didapan microphone, dengan oficieel dari leider Nirom 2 dika barkan kepada kita bahwa roman terseboet diatas, besok pada tang gal 19 November 1938, akan di mainkan oleh „Toeneel Gezelschap Gampoera” dimoekanja microphone dari Nirom Bandoeng.

PEMBOEKAN LOTERY

Kemarin bertempat dirceangan atas dari Maison Versteegh telah dilangoengkan penarikan loterij oeang besar goena „Bestuur dari Stichting Bataviasche Kinderva- cantiekolonie”

Loterij terseboet besarnja f 175.000 dan terbagi atas 374 prijs, dan nummer² jang beroentoeng mendapatkan prijs — prijs terseboet adalah sebagai berikoet:

1 Prijs dari f 75.000 No 10484
1 Prijs dari f 15.000 No 23168
2 Prijs dari f 5.000 No 35776
28865

20 Prijs dari f 1000—

40900 20584 44357 43770 39118
43691 13521 34545 32457 22159
32346 37894 22502 12402 40943
36022 12639 25720 27518 44683

(Besok disamboeng)

SOAL SOELIT
MEMBATJA koran dengan LOEPA
membayar oeang abbonementnja, adalah
satoe soal jang soekar boeat dimengerti.

VISITEKAARTEN

Normaal model — kertana kandel — enveloppe-na soe — ditjatak nganggo letter's toelis atanapi fantassie letter noe kalintang manisna

Sedeng pangaosna per 100 st, ditjatak, sarang enveloppena
moeng f 1,—

Kauggs loear kota tambih ongkos drukwerk f 0.16

Teu ngintoenkeun Rembours

Drukk. „ECONOMY”

Bantjeu 16 — Telf 441 Bdg



Alimin - Malaka.

(Toekang Keloejoeran)

Memang nama dari kedoea saba bat itoe selaloe meodjadikan boeah pembittjaraan orang sadja.

Doeloe ketika mereka orang ma sih ada di Indonesia, telah mambi kin gontjaognja masjarakat, sehing ga Pemerintah sendiri tidak menjoe kai terhadap tindakan kedoea sa habat jang dianggap berbahaya itoe.

Kemoedian mereka orang itoe hilang dipemandangan mata dari tanah toempah darahnja sendiri, menoeroet kabar dari atas angin ... Alimin ada dingerinja Soen Boen (Dr: Sun Yat Sen cs) dan mendja di salastoe dari pengkoetnja jang setia, dengan memakai nama Ah ... Lie ... Min.

Doenia berpoeter, waktoe beroe bab, kedoea nama orang itoe, tidak terdengar lagi hitam ... poetihnja.

Sekarang !!! moelai lagi men djadikan boeah toetoeahnja orang banjak, disebabkan menoeroet beri ta jang disiarkan oleh Teungko Di Lamnjong, bahwa Alimin soedah meuinggal doenia dimedan perang Palestina, sedangkan Tan Malaka meodapatkan loeka parah kena pelor.

Setelah Fien mengikoeti isinja beberapa soerat kabar jang mem bittjaraan kedoea pendekar diatas, ... tadi malam ... Fien teringat kepada diri sendiri jang mem poenjai nasib djadi toekrang „Keloe joeran” dan meodjadikan boeah toetoeahnja orang banjak djoega jang tidak kalah populerja degan Alimin-Malaka.

Tapi ... djangan salah menger ti sadereeeeee! Fien mendjadi boeah toetoeahnja orang banjak itoe, boekannja didalam pergerakan, akan tetapi, ... disebabkan ... litijnja ... ditagih oetang, biar setiap habis boelan roemah Fien di keroeboeti orang banjak jang mem bawa rekeningen, mereka tidak be rani masoek kedalam pekarangan roemah, ... sebab! ... dipintoe nja pagar, Fien taro papan dengan toelisan „Awat andjing galak”.

Fien ada lebih litjin dari kedoea sahabat diatas, boektinja?

Fien soedah terbebas dari bahaja rekeningen, misih tetap mendjadi toekang keloejoeran, dan belom mati kena pelornja si ... Dia ...

FIEN.

LELANG

di Bandoeng

Rebo 2 November 1938

Lelang Weeskamer di Groote Lengkongw 2

Kemis 3 November 1938

Diroemahnja toean J Spit di Tuindorpweg 5

Idem lelang Weeskamer di Groote Lengkongw 2

Djoem'at 4 November 1938

Lelang Weeskamer di Groote Lengkongw 2

Idem diroemahnja toean P F A Ter pija di Tuinw G 13

Saptoe 5 November 1938

Lelang Perceel di Vendukan toor

Idem Lelang Weeskamer (perceel) di Vendukantoor



Seorang militie brigadier

mendjadi pentjoeri

Krijgsraad di Tjimahi kemarin pagi telah periksa perkaranja seo rang militie brigadier bernama W H M. dari korps Luchtdoelartillerie di Soerabaja.

Persakitan telah ditoeoeh keti ka pada tanggal 16 April di didalam kamentoep dari korps Luchtdoel artillerie di Soerabaja, dengan di am diam telah mentjoeri spedanja seorang militie soldaat bernama L. Driehuijzen, dengan meroesakan rantainja dari itoe spada jang dipa ke mengikatnja dari itoe spada pada fietsenhek, dan harganja spada itoe tidak koerang dari f 45,—

Selanjoeitnja itoe spada telah didjoel kepada seorang Tionghoa besarnja f 22,50, dengan memakai satoe kwitantie palsu dan ditanda tangani oleh terdakwa sendiri, dia tas ramanja N S. van Druuten.

Terdakwa telah mengakoeti se moe h desanja, ia menerangkan bahwa pada ddo. 17 December jl masoek mendjadi militien, dan setelah 4 boelan lamanja, mendjadi militie brigadier.

Terdakwa menerangkan bahwa perboeatannja keperluan orang, hanja sadja ia soenggoeh tertarik oleh boekoe boekoe Detective jang ia pernh batja.

Keterangan dari saksi Driehuijzen di memberatkan kepada ter dakwa jg selanjoeitnja Auditeur militair mintakan terdakwa soepaja dihoekoem satoe taheen pen di ra dengan dipatjat dari dinba tanja militairen dienst dan dimai

Japan-Tiongkok

Permoeswaratan ing-girs Japan di Tokio.

Gezant Inggris Craigie telah membiarkan pembicaraannya dengan menteri dari negeri-negeri Swedia. Diwartakan, bahwa itoe bombarde ment dari kapal meriam Inggris oleh djoeroe djoeroe terbang Japan di Changsha soedah dibicarakan poen soal yang loear dari kepenti ngan Inggris di Tiongkok.

Pembijaraan Fransch-Japan

Bahwa premier Kono mengou dang gezant Franch boeat mem bitjarakan tentang pengiriman te roes dari sendjata dengan meliwati daerah Franch.

Protest Japan

Bahwa gezat Japan di Parijs memprotest terhadap kepada dilan djoektaunja pengiriman teroes dari sendjata ka Tiongkok degag meliwati Indo China. Ioi diberi ta hoekan didalam keterangan dari pembijara dari ministerie Oeroesan loear negeri.

Sebagai djawaban atas pertanja an bilamana bangsa Japan akan mendiami pulau Hainan maka ia menerangkan, bahwa ioi boekan pelanggaran dari perdjandjian dari tahoen 1906.

Milik milik loear negeri

Pembijara Japan disini kema ren telah memberiken keterangan yang penting tentang milik milik dari negeri negeri asing di Tiong kok.

Makipoen daerah kesentausaan di Hankow ditangoeng maka ioi tida berarti demikianlah ia mene rangkan—bahwa ini tangoengas akan menggeggem diakoesnja oleh Japan dari tida bisanja di langgar milik milik dari negeri asing di daerah yang di diami oleh pasoean Japan selama adanja itoe permoesohan.

Japan—demikianlah pembijara menerangkan—akea minta haknja oentoe ia poanja pasoean boeat masoek dalem daerah kesentausaan dan dengan atoeran akan menolak boeat akoei hak dari commissie daerah kesentausaan internasional boeat memerintah itoe daerah atau memberiken immuniteit pada polie ambenaren yang diangkat dalem daerah terseboet.

Ketika diminta keterangan jg lebih djelas dari penolakan Japan boeat akoei tida bisanja dilanggar milik milik dari negeri lain maka pembijara menerangkan bahwa itoe mengenai pada seanteronja perselisihan Tiongkok—Japan.

Lebih djaoeh ia menerangkan bahwa ia tidak bisa kasih ketera ngan yang titi tentang perkerjoea lian perkerjoealinnja meskipun ia akoei bahwa Japan soedah akoei asas tidak bisanja dilanggar sepe ti oemoemnja dengan kalm itoe incident Pany dengan mana pe merintah Japan telah membujur pergantian pada Amerika.

Pengadoean Amerika

Bahwa pembijara dari ministe rie oeroesan loear negeri, berhoe boen dengan pengadoean Amerika tentang dikebelakangkannja bang sa Amerika di Tiongkok, meneran gan bahwa Japan mengindahkan asas dari pintoe terboeka, akan te tapi keadaan jg ditimboelkan oleh kedjadian kedjadian di Tiongkok barangkali akan mempegaroehi politik Japan toetama menilik perloenja sekali oentoe militair I. memberi tahoean bahwa Japan b rangkali akan minta diperbiki nja perdjandjian 9 negeri.

Wuhan ditinggalkan

Ambassader Tiongkok di Parijs maloemka telegram yang diterima dari Chuchking yang wartakan bah wa pasoean Tiongkok hanja me n belakan Wuhan selama itoe ada perloe akali boeat membikin pasoe kan kepada dari balatentara Tiong kok, dengan mengangkoet materi aal perang biasa moendoer ka Te ngah dan ka Barat selatan dari Tiongkok. Koetika moendoernja pasoean Tiongkok soedah selesai maka perlawanan yang lebih djaoeh di Wuhan tida ada fedahnja

Prinsen sebagai Commandant

Menoeroet off cisel communique ig dikeloerkan ioi pagi oleh af deeling oeroesan balatentara dari keizerlijk hoofdkwartier maka luj tenant generaal Higashikuni akan mengambil over opperbevel dari pasoean Japan jg membikin pe njerangan di Tiongkok Tengah jg sekarang masoek di Hankow

Actie militair Japan

Dari Shanghai dikawatkan, bah wa generaal Hata, panglima besar dari pasoean Japan dalam daerah soengei Jangze menerangkan, bah wa actie militair dikalau perloe akan dilowaskan sampa di Juarfu dan Chuchking.

Pada perlindoengan dari Hen kow, demikianlah kata generaal Hata, ada toeroet 60 divistes Ti ongkok

Dari ini ada kira kira 30 jang dirosak. Berhoeboeng dengan ke kalahan kekalahan jang belakangan maka artinja dari pemerintah Chi ang Kai Shek toeroen mendjadi idem dari provincial bestuur. Aken tetapi Japan tida akan mem biarkan boeat mengalahkeu djoega pasoean jang belakangan

Bangsa Amerika

Bahwa 1 anak perampoean bang sa Amerika oemoer 3 shoen ber nama Phoebe Nyphus, soedah me ninggal doenia dan iboenja dan sudarannja perampoean mendapat loeka joleh kerena pada tg 24 Oc tober telah djatoh 1 bom dari me sin terbang Japan pada Lutheran sche Zending di Tungpeh Homan.

Soong bekerdja teroes

TV, Soong sekarang tinggal di Hanoi dan pada hari hari jg bela kangan bekerdja keras berhoeboeng dengan pengangkoejan sendjata dan munitie jg dikirim ke Tiongkok me liwati Indo China.

Kabar pers Japan dari Hanoi jg wartakan ini memoendjoekkan bahwa Soong atas perintah Chiang pada berselang 14 hari membikin permoeswaratan dengan Gouverneur Generaal Jules Brevie.

Perangnja baroe moelai

Perangnja baroe sadja moelai— demikianlah kata minister v-u Oor log Japan Itagaki dan ia minta de gan keras bahwa rajat akan me n bikin lipet doea keli kekoentauja.

Ia oelangi bahwa pemerintah Ja pan ambil postoesan boeat member hentikan pemerintah dan penga roehnja dari Chiang Kai Shek dan menerangkan bahwa ini ada mak soednja dari perang soetji dari Ja pan dan distelah adanja nasih dikemoedian hari dan resjat Japan

Toean soedah kirim Postw's sel pada Adm. Ber. Pri.

Phabaran

Kasian

Seorang anak perampoean oe moer 5 tahoen dikampoeng Pago ngan Tjirebon, telah seminggoe la manja teroes meneroes menangis sedja kerena ditinggal oleh iboenja tidak keroean kemana perginja.

Sang iboe berlakoe begitoe, ka rena ia sakit hati, sebab bapa itoe anak ada mempoenjai bini moeda dan agak lama tidak pelang ke roemahnja

Anak jang terseboet itoe, kerena banjak menangis, sekarang djadi sakit keras sekali.

Kasian I

Nji Kini begitoeelah nama iboe jg meninggalkan anaknja itoe, ada beroemoer 25 tahoen. Itoe perboea tan adalah sebagai protest terba dap kepada lakinja jg ingin mem poenjai bini moeda lagi.

Sekarang si leki itoe minta to long ditjari dimana bininja ada se karang, kerena tidak tahan menang goeng rindoe melihat anaknja.

—o—

Franco penerbangan

Pendjoelan franco amal jg pen dapatanja goena Luchtvaartfonds, jang tadinja disediakan 100 riboe dengan harga f 0,17 setengah sen sekarang tjomah masih ketingga lan ada 3000 franco lagi Sedang jg dari harga 20 cent jg disedia kan 175 riboe masih ketinggalan banjak. Sedang pendjoelannja berechir pada 31 October 1938.

—o—

HJ. SPIT.

Djadi vice president Raad v. Indie.

Aneta mengabarkan, bahwa me noeroet Koninklijk Besluit dari 24 October No. 59, Mr. H J. Spit di angkat mendjadi vice president da ri Raad v. Indie dan sebagai ang gauta GF De Bruyn Kops, direc teur van Financiën, kedoesanja moe lai bekerdja seberangkatnja vice president sekarang toean C, van den Busche.

—o—

Rubberrestrictie ordonantie 1939.

Seperti soedah diketahoei, bah wa atoeran pembatasan mengeloer kan karet jang berlakoe sekarang berdasar pada persetoedjoen jang diperboeat dalam tahoen 1934 an tara berbagai bagai keradjaan jang menghasilkan karet diatas doenia. Memoeuhi persetoedjoen itoe ma ka dinoegeri ioi soedah diadkan berbagai bagai atoeran, jang ter maktoeb dalam berbagai bagai or donansi, jang soedah berkali kali ditambah dan dioebahi.

Adapoen persetoedjoen dengan berbagai bagai keradjaan jang di maksoed diatas itoe sampai waktoe nja pada 31 December tahoen 1938 j, a d. ini. Berhoeboeng dengan itoe maka dalam 1937 dan 1938 soedah diadkan permoeswaratan oleh Internationale Rubber Rege lings Commissie jang mengtoer persetoedjoen itoe, pengabisan per moeswaratan itoe soedah mempe roleh keboelatan kata jang berwoe djoed menjamboeng persetoedjoen itoe oentoe 5 tahoen lagi, tetapi dengan peroebahan sedikit sedikit

Berhoeboeng dengan peroebaha n peroebahan itoe, soedah tentoe atoeran pembatasan mengeloerkan karet jang berlakoe sekarang, se perti jang termaktoeb dalam ber bagai bagai ordonansi jang dise boektan diatas tadi perloe dioebah poela. Oleh kerena itoe maka Pe merintah telah mengirimekan ran tjangan ordonansi baroe itoe kepada Dewan Rajat pada tanggal 27 October 1938 dan oleh Dewan Rajat soedah dikirimkan teroes kepada segala anggota Dewan Rajat pada tanggal 29 October. Ada diinatkan akan mengada kan sidang loear biasa Dewan Rajat moelai hari Senen tg. 28 November sampai pe hari Djoem'at atau hari Sabtoe t. 2 atau 3 December 1938.

Pemerintah Belanda kesoepaja perboea Dew. R. jg diperboeha



STERLING ANKER HORLOGES
IMP. HAGEMeyer & Co's HANDEL M.J. N.V.

Sajangilah diri itoe.

IMAN.

Iman itoe satoe pelita penoendjoek djalan bahagie dengan dialah masoek sjoerga doenia achirat mendapat moelia.

NAFSOE.

Adat nafsoe soeka membawa salah jang achiraja loepa kepada Allah biar didoenia roepanja gagah tapi diechirat mendjadi lemah.

MANOESIA.

Manoesia itoe hamba jang termoeis ditjoekkepkan sekalian anggautanja anggauta dzohir boeat bekerdja anggauta bathia boeat memikienja.

SJETAN.

Sjetan itoe jang kena la'nat Toehan kepada manoesis soeka bikin tipean padanjalah goedang ketjilakaan siapa masoek padanja mendjadi kawan.

POEASA.

Iman itoe menjoeeroeh poeasa Nafsoe memang jang tidak soeka Manoesia misti menoeeroet tit h Toehannja Sjetan djangan ditoeeroet permintaannja

ROMADLON - POEASA.

Ieilah dia boelan Romadlon Romadlon boeat jang beriman poeasa Romadlon manegoekkan Iman Iman tegoeoh poeasa teroes berdjalan.

Ieilah dia boelan Romadlon Romadlon boeat bersihetan badan poeasa Romadlon perantahuja Toehan siapa djalakan dapat kemoelisan.

Ieilah boelan waktoenja berpoeasa bagi orang jang mengakoe berigama mengakoe berigama Islam sentosa tentoeelah ia teroes bekerdja.

Ieilah boelan waktoenja berpoeasa bagi orang jang mengakoe hamba berhamba kepada Toehan jang Esa poeasa teroes ta' pandang lapar dan dahga.

Hanniesuster

hendaknja selambat lambatnja pada 3 Desember 1938 itoe soepaja ordonansi baroe itoe boleh didjalkan moelai 1 Januari 1931.

—o—

Mutatie B B.

Assistent Wedana Tijdoelung (Tjiamis) toean R. R. chmad Wira tanoemadja, diangkat djadi adj hoofddjaksa Landraad Batavia.

Mautri politie di Batavia toean Rd Sanoesi Soeradinigrat di angkat djadi assistent wedana Tijdoelung.

Djaksa Landraad Tasikmalaja t Rd Soele diangkat djadi assistent wedana Indhiaug.

Adj. djaksa Landraad di Tasikmalaja toean Mas Miming Nata kesoema diangkat djadi djaksa Landraad Tasikmalaja

Assistent wedana di residentie Cheribon toean Mas Djoenan Par djoesmena di angkat djadi adj djak sa Landraad di Tasikmalaja.

Adj. saksia Landraad di Buiten zorg toean Mas Hasan Wirad djaja diangkat djadi assistent wedana kota Garoet

Ass wedana Indhiaug toean Rd Moestarom dipindahkan ke resi dentie Batavia.

—o—

Geneeskundige Hoogeschool

Telah loeles dalam oedjian arts harian pertama nona N.A.C. v/d. H.ijden. (Aneta)

—o—



Kerabat Kita di Sindang

Terima kasih atas sambutan terhadap kita ketika di Sindang Moedih moelahan selendjoet nja perhoeboengan bitu serang kin kekal Dianah dimata, dihiti djoean

ADRES JANG PALING TERKENAL
BOEAT

- INSIGNE'S
- CLICHE'S
- STEMPEL
- VERNIKKELD

ONTWERP PALING MODERN



TEL. "FA FOENG" 798
GR. POSTWEG WEST 81 - BANDOENG.

Boeat harian **LEBARAN**
SEMEOEAH orang tjari pake-an jang bagoes harga moerah **LEBARAN**

LEBARAN

ITOE kasempetan hanja terdapat pada adres ini:
KLEERMAKER
I. SOEDIA
Achterpasarstraat 2 - Bandoeng

LEBARAN
LEBARAN
LEBARAN

Awas! Djangan loepa! Ingat!
Sedarang soedah dateng!
Prof. Tabib **AMIROEDIN**
Pembajara (ongkos) boleh ditjilil

Djam bitjara
8 - 1 v.m.
4 - 8 n.m.

Saja bisa semboehken 90% (Zonder Operatie)

Penjakit Ra's itoe, koerang koeat bagi kaom laki sepert ilang tengganja, atawa koerang sampoerna semoestuja dan lainnja. Dan penjakit, Ambien kloear darah of kloear bidji penjakit Ra sia kedoen, sakit Lentjing jang soeda lama tida maoe baik-baek sakit batoek sesek napas; nierziekte; orang prempoan tida tjotjok of kloear kepoetihan: (pektay) sakit toelang of badan mati separo dan segala penjakit mata kaboer, merah kepoetihan, kloear aer dan lain-lain. Saja tanggung bisa kasih obat sampe baik.

Boleh lekas dateng pada Tabib AMIROEDIN djangan sampe nasi mendjadi boeboer.

Kepentingan loear biasa,
Obat-obat Tjap Hanoman
Obat hitamkan Ramboet f 0,75
Obat Tangkoer (Koeat) f 1.-
Minjak Kerintingkan
Ramboet f 1.-
Balsem f 0,40 - 15 cent
Madjoen boeat lelaki f 7,50

Boleh minta rembaurs tapi laen ongkos kirim.
Memoedjikan dengan hormat,
Prof. Tabib Amiroedin
Haripan 84 - Bandoeng

LEBIH BERTHARGA!

Soerat kabar BERITA PRIANGAN, boekan sadja haroes dibatja, akan tetapi haroes djoega dibajar!

ECONOMISCHE OPSTELLEN
uit de **INHEEMSCHE PERS**

Notie Meer en Baters productie en consumptie door de miljoenen massa

JAN.-DEC. 1937
PUBLIETTEYTS BUREAU ARTA

BISA DAPAT PADA ADMINISTRATIE SOERAT KABAR INI DENGAN HARGA F.3. CONTANT ATAWA REMBOURS

NATUURLIJKE GENEESWIJZE

Ch. Hardin Tabib

Soeniaradjaweg No. 8 A - Telef. 1664 - Bandoeng

Toean-toean dan Njonja-njonja djangan poetoes pengharepan, kapan misi bisa dapet pertoeoengan dari Ch. Hardin Tabib, boeat segala penjakit, biarpoe itoe penjakit soeda lama of baroe, dengan **Zonder Operatie**

Seperti

Wasir (Aambeien), Asthma, Batok, Bocah Pinggang, Medjen, Sakit Kentjing, Sakit Prampoean, Kentjing Manis, Merengkoel, Beri-beri, Oeloeati, Sakit Kepeotihan dara, (Pikthay), Malaria, Sakit Toelang, Sakit terlaos gemoek, Koerang Koewat, (Sahwat) dan laen-lae. Semoea penjakit di obatin, tida dipotong (zonder operatie), saja soeda dapet banjak poedjian certificaat dari Toean-toean dan Sobat-sobat. Saja harep dateng menjaksiken sendiri, djangan sampe kasep (laet).

Bole panggil di Kota atawa loear Kota,

OBAT-OBAT BISA KIRIM DENGAN REMBOURS. NADRUK VERBODEN.

Boleh dipertjaja boeat antero perdjalaan, kaloe U goenaken

Autobusdienst „BETOEL”

Trajecten Bandoeng - Cheribon v. v.
Bandoeng - Tasikmalaja v. v. via Garoet en Tjiawi.
Bandoeng - Krawang v. v.
Bandoeng - Pangalengan v. v.
Cheribon - Koeningan v. v.
Cheribon - Tjiledoek v. v.
Cheribon - Batavia v. v.

Tjepat, moerah, santausa dan mejenangkan.

Kantoor & Standplaatsen:

Cheribon telefoon No. 476 en 167
Bandoeng , , 1500 en 1369
Batavia , , 68
Tasikmalaja , , 26

M. D. JOESOEP Kleermaker

— ACHTER PASAR STRAAT No. 14 —
BANDOENG

Toean! Djanganlah toean soesah dan hawatir dan djanganlah poetoes asa, karena hendak **LEBARAN**.

Toean maoe bikin pakaian jang netjis dan rapih, potongan setjara Mode?

Toean, dalanglah sadja kepada adres jang terseboet diatas, atoe X toean bikin, doea, itga X toean menghendaki, sebab merasa senang dan poeas.



NIROM

Archipelzender PMH 45 Mr.

Selasa, 1 November

P.H 45 M Batavia II 190 M. Bandoeng II 103 M.

5 - sore Studio Orkest
6 20 , Gambang Kromong dan Sinoh.
6 40 , Mondharmonica Band
7 40 malam Berita berita soerat cha bar dan dagang
8 - , Ketjapi Orkest Soenda
8 15 , Pembatjara'an tentang Kitab Indjil.
9 - , Gamelan Kiai Moeljo
Djam 11 30 toestoep

PMN 29 M.

11 - , Roepa roepa lagoe krontjong.
11 30 , Lagoe Melajoe dari Singapore
Djam 12 toestoep.

—o—

Rebo, 2 November

PMH 45 M. Batavia II 190 M. Bandoeng II 103 M.

5 - sore Dongengan oleh dan oen toek anak anak
5 45 , Gamelan Djawa
6 15 , Gambang Kromong
6 40 , Ketjapi Orkest
7 40 malam Berita berita soerat cha bar dan dagang
8 - , Meneroeska ketjapi orkest

8 30 , Pembatjara'an tentang kota Betawi d'zaman da hoeloe kala
9 - , Gamboes orkest
11 - , Pembatjara'an tentang Agama Islam
11 30 , Arab modern dinjanjikan oleh Mohd Albar, dengan Orkest „Young Arabian Orchestra”.

Djam 12 toestoep

—o—

Kemis 3 November '38

PMH 45 M Batavia II 19 M Bandoeng II 103 M

5 - sore Gamboes orkest anak2
6 20 , Arab modern
6 30 , Adzan diwaktoe Megrib dilandjoetkan Chasidah
6 45 , Mergadji Qur'an
7 - , Ketjapi modern

7 40 malam Berita soerat kabar dan dagang
8 - , Concert krontjong dan stamboel

8 20 , Chasidah
8 30 , Mematjakan Qur'an dengan tafsiroja
9 - , Gamboes Arab
9 15 , Ketoprak Darmo Tjrito
3 45 , Hawaian Zwinger
11 30 , Toestoep

PMN 29 M.

11 - malam Hawaian Swinger
11 30 , Lagoe Melajoe tanch Seberang

—o—

VORL

Golf, 197,53 Meter
Selasa 1 November

5 - sore Lagoe Soenda
5 45 , Lagoe Djawa gendingan
6 30 , berhenti
7 - malam Berita s k Indonesia
7 20 , Lagoe Krontjong
7 45 , Berita s k Soenda
8 - , Lagoe Hawaian
8 15 , Membalas soerat soerat
8 45 , Lagoe anekawarna
9 - , Lagoe Djawa
9 30 , Lagoe Soenda
10 - , Toestoep

—o—

Rebo 2 November

5 - sore Lagoe Djawa
5 45 , Lagoe Soenda
6 30 , berhenti
7 - malam Berita s k Indonesia
7 20 , Lagoe Krontjong
7 45 , Berita s k Soenda
8 - , Lagoe Anekawarna
8 15 , Tjelempoengan
12 - , Toestoep

—o—

Kemis 3 November

5 - sore Kinderuurtje terpimp'n oleh tante Soep
6 - , Lagoe Hawaian
6 30 , berhenti
7 - malam berita s k Soenda
7 15 , Lagoe Krontjong
7 20 , Mematjaka Qur'an dengan ditjiliskan
8 - , Lagoe Gamboes
8 30 , Lagoe Djawa wajang orang

—o—

VORO BATAVIA.

Golfengte 105,26 M

Selasa 1 November '38

5 - sore Lagoe Soenda gamelan
5 30 , Wajang orang dari piring hitam
6 - , Lagoe Melajoe
6 17 , Tanda bedoek Magrib di toroeskan adzan
6 20 , Pengadjan dari piring hitam

7 - malam Lagoe Krontjong
7 15 , Lagoe Tionghoa modern
7 45 , Lagoe Stamboel Abdulah
8 - , Pemandaogan loear negeri
8 30 , Motjopat dengan citeran
11 - , Berhenti

—o—
Rebo 2 November '38

7 - pagi Lagoe Krontjong dan stamboel
7 30 , Lagoe Soenda ketjapi
8 - , Lagoe Gamboes Melajoe
8 30 , berhenti
12 - siang Lagoe Tionghoa
12 30 , Lagoe Djawa
1 - , Lagoe Hawaian dari Sol Hopi

1 30 , Orkest beloni
2 - , berhenti

5 - sore Lagoe Melajoe
5 30 , Pembatjaraan tentang Iga ma Islam
6 - , Lagoe Arab modern
6 17 , Tanda bedoek magrib di landjoetkan adzan
6 20 , Pengadjan dari piring hitam
6 30 , Mematjaka soerat kabar

7 - malam Lagoe Soenda bodoran
7 30 , Lagoe Krontjong dan Stamboel

8 30 , Lagoe Tionghoa
9 30 , Lagoe Hindoe
11 - , berhenti

—o—
Kemis 3 November '38

7 - pagi Lagoe Soenda gamelan
6 30 , Lagoe Melajoe Sebrang
8 - , Lagoe Hawaian
8 30 , berhenti
12 - , Lagoe Arab oleh O, Kal soum,
12 30 , Lagoe Djawa gamelan
11 - , Lagoe Ambon
1 15 , Lagoe Krontjong dan stamboel
2 - , Berhenti

Mevr. MOELJO.

Tjitjendo - Gang Verkeerswezen (Blakang Hoofdbureau v. Politie)

Ada sedia tempat boeat bersalin (kraamkamer) dan boleh dipanggil dimana - mana.